
令和２年９月期 越前市教育委員会定例会

          議  事  日  程 

日時：令和２年８月２７日(木) 

                               午後１時００分 

                            場所：教育委員会室 

日程第１ 会議録署名員の指名 

（審議事項） 

日程第２ 議案第４７号 越前市公民館長の任命について 

日程第３ 議案第４８号 専決処分の承認を求めることについて（損害の賠償について）

（報告事項） 

日程第４ 越前市奨学生の決定について 

日程第５ 令和２年度９月補正予算（案）の概要について 

日程第６ 次期教育委員会定例会の日程について 

日程第７ その他 

     (1) 武生中央公園屋内水泳場について 

     (2) 落雷被害について 

     (3) 修学旅行について 

     (4) その他 

以上 



 令和２年８月２７日（木）

　場　　所

出席 欠席

○

○

○

○

○

　　西　野　吉　幸　　事務局長 ○

　　橋　本　美　帆　　理事 ○

    出　口　茂　美　　理事 ○

    小　林　英　典　  学校教育指導室長 ○

　　橋　本　尚　子　  教育振興課長 ○

　　倉　橋　和　代　　文化課長 ○

　　北　川　智　士　  スポーツ課長 ○

    小　林　博　之　  図書館長 ○

    西　野　健　一 　 政策幹 ○

    島　田　佐智代　  教育振興課副課長（書記）

    伊　藤　ミ　カ　  教育振興課副課長（書記）

委　員

　出席状況

　　　教育委員会室

  事務局

　　岩　坂　昭　宏　　委　　　員

　　岡　川　聖　代　　委　　　員

   令和２年９月期　教育委員会定例会

　期　　日 　　　　開　議　　　１３時００分

　　　　閉　議　　　１３時４５分

　　中　島　和　則　　教　育　長

　　伊　東　知　之　　委　　　員

　　澤　﨑　郁　子　　職務代理者



１

令和２年９月期 教育委員会定例会議の結果（概要） 

【令和２年８月２７日（木曜日）開会時刻１３：００】 

【議 事】 

日程第１ 会議録署名員の指名 

      澤﨑教育長職務代理者を指名した。 

 （審議事項）

日程第２ 議案第４７号 令和３年度使用越前市中学校教科用図書の採択について 

日程第３ 議案第４８号 専決処分の承認を求めることについて（損害の賠償につい

て） 

（報告事項） 

日程第４ 越前市奨学生の決定について 

日程第５ 令和２年度９月補正予算（案）の概要について 

日程第６ 次期教育委員会定例会の日程について 

日程第７ その他 

     (1) 武生中央公園屋内水泳場について 

     (2) 落雷事故について 

     (3) 修学旅行について 

傍聴人 なし 

【会議の主な経過】 

審議事項 

日程第２ 議案第４７号 越前市公民館長の任命について 

【橋本理事が説明】

質疑なし 

日程第３ 議案第４８号 専決処分の承認を求めることについて（損害の賠償につい

て） 

【教育振興課長が説明】

質疑なし

報告事項 

日程第４ 越前市奨学生の決定について 

【教育振興課長が説明】



２

日程第５ 令和２年度９月補正予算（案）の概要について 

【政策幹が説明】

澤﨑委員：子どもの見守り活動に係る予算の概要は。

出口理事：子どもの見守り強化アクションプランの取組推進に伴う見守り体制の強化

の経費を６月補正で計上したところであるが、この度、社会性の乏しい家庭において

虐待やＤＶを受けている子どもの掘り起こしを行う国庫補助事業に取り組むことに

なった。補助率は１０割。保育園や学校以外の場所として、児童館、地域の学習支援

拠点及び子ども食堂等における見守り活動を行い、虐待等が懸念される事案は専門機

関へ繋ごうというものである。

伊東委員：サーモカメラの設置率は。

教育振興課長：各学校には非接触型温度計を配備しており、現在のところ、サーモカ

メラは設置していない。今後、児童生徒数が多い学校や来客が多い学校へ設置してい

く。

岩坂委員：大型スクリーン、高輝度プロジェクター及びテントの使途は。

教育振興課長：大型スクリーンは、密を避けるため広い場所での授業に使用する。高

輝度プロジェクターは、換気を行うため窓を開けて授業をする際、カーテンを引くこ

とができず、教室全体が明るい場合でも画像が見えるようにするために整備する。テ

ントは、密を避けるため、屋外での授業や行事をする際の熱中症対策として整備する。

澤﨑委員：これまでにスポットクーラーやミスト扇風機等を整備しているが、電気代

が膨大になるのではないか。

事務局長：低圧電気は使用料に応じて算定される。一方、高圧電気は使用実績の最大

値をもって次年度の使用料が算定される。水泳の授業がなかったことで水道使用が少

なくなっていることもあり、今年度は大幅な増額にはならないものと見越している。

日程第７ 次期教育員会定例会の日程について 

【教育振興課長が説明】

日程第８ その他 

（１）武生中央公園屋内水泳場について

【スポーツ課長が説明】

８月２６日、武生中央公園屋内水泳場の整備の概要について、記者発表を行った。

令和４年３月に供用開始を予定している。

（２）落雷被害について

【教育振興課長が説明】

 ８月１３日、武生第三中学校付近に落雷があり、給食室の器具等に被害があった。

始業式翌日の８月１８日から８月２１日まで、スクールランチを休止した。保護者に



３

は、緊急メール等により弁当持参を依頼した。

（３）修学旅行について

 小学校は、例年９月下旬から、京都・奈良・大阪方面への修学旅行を実施している。

今年度は、１０月下旬から１２月に行う予定。行先は、保護者の意見も聞きながら、

県内も視野に入れて検討中である。

中学校は、例年５月下旬から、東京・千葉方面への修学旅行を実施している。中学

３年生は高校受験を控えていることから、今年度の修学旅行は９月下旬から１０月上

旬を予定している。行先については、ほとんどの学校が県内で調整中である。保護者

アンケート等を参考に、９月の初めには行先を決定する予定である。

ここ数日、県内での新型コロナウイルス感染症の感染報告が続いていること等も踏

まえ、慎重に検討する必要がある。



【閉会時刻13:45】

越前市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により、上記会議録を承認するため

に署名する。

教育長 ギ為裡り

委 員
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